



## Kushima Baseball Story (宮崎県南ボーイズ)

同チームは、監督の川崎学さん、コーチの鈴木樹牙さんの指導のもと、市内外の中学生19名が日々の練習に励んでいます。監督の川崎さんは「最初は思うような結果が

福岡ソフトバンクホークス株式会社、NPO法人ホークスジュニアアカデミーが主催する「2025福岡ソフトバンクホークスホークスカップ」が8月3日から8月8日にかけて開催されました。九州・山口・沖縄から24チームが出場し、強豪揃いの中、「宮崎県南ボーイズ」が見事、3位に入賞。串間中3年生で主将の深江秀明さんは「準々決勝の6回、5点差で負けていたが、諦めない気持ちと一人一人の粘り強いプレーで逆転勝ちすることができた。野球は最後まで何が起るかわからないため、仲間と声を出し合いながら、宮崎県代表として全力で戦うことができました。」と話してくれました。



出なかつたが、練習で一人一人が各課題に取り組み、持ち前の団結力で勝ち上がるチームになった。ホークスカップを通して、選手の実成長を大いに感じることができてうれしかったです。」と明るくも少し照れた表情で話してくれました。宮崎県南ボーイズの皆さん！大舞台での3位入賞、本当におめでとうございませう！！

「一球同心」最高の仲間と次のステージでも頑張ってくださいね。



# 闘志、止まらず。九州を駆け抜けた3位の誇り

## 2025ホークスカップ(九州・山口・沖縄)で宮崎県南ボーイズのフルスイング!!!

串間市の教育の情報をお届けします!!

# 教育委員会だより

2025 10 Vol.5

☎ 学校政策課教育総務係 ☎ 55 - 1119

市民の皆さま、こんにちは！串間市教育委員会より、市内の小中学校の様子や学校を取り巻く教育の情報などをお届けします！ご一読いただき、本市の教育推進のために、ご理解とご協力をお願いいたします!!

### 子どもたちの話題① 都井小学校読み聞かせ実施!!

☆読み聞かせの様子☆

都井小学校では、串間市立図書館の方々にご協力いただき、読み聞かせを実施しました。

絵本の世界にひたり、想像力を膨らませながら、目を輝かせて聴いていました。豊かな心が育つ幸せな時間です。



### 子どもたちの話題② 串間市の未来を担う中学2年生が、人命救助!! 作業中に倒れた方を迅速な判断で対応!!

8月下旬、台風対策のため、平田さんがハシゴを使い作業していたところ、誤って転倒。後頭部を打ち、出血する中で意識が遠くなっていたところ、串間中学校2年生の田村慶次郎さん、轟洗憲さん、吉田悠人さんの3名が通りかかり、直ぐに持っていたタオルで止血。携帯電話で救急車を呼び、早期の治療につなげました。迅速な対応に、平田さんは大変感謝されていました!!



【お礼を伝えられる平田さん】

【平田さんより】

出血も多かったため、「もう少し発見が遅ければ命が無かったかもしれない」そう考えると、助けていただき、本当にありがたかった。感謝の気持ちでいっぱいです。

### 新企画! 串間愛でつながる、あの頃と今!!

徳康さんにインタビュー  
○小学校の頃の一番の思い出

4年生のレクリエーションで、校歌にもある「あさばた山」に登ったこと!



りゅうしんさんにインタビュー  
○小学校での一番の思い出

修学旅行の知覧特攻平和会館で、講話後に学校代表として感想を話すときにドキドキしたことです!

○参加した地域のお祭りやイベントで、心に残っていること

市民秋祭りのパレードに初めて参加し、みんなでソーラン節を踊ったことです。

○地域のお祭りやイベントで、心に残っていること

市民秋祭りに、鼓笛隊で参加したこと!各学校ごとに参加し、昔は、大束の商店街をパレードしていました!

○小学生への応援メッセージ

『友達を大切に!!』

還暦の会に、同級生が全員参加したいと思えるような関係を作ってほしい。

○串間市のここが好き!

山に囲まれ、いろいろな生物が住んでいて自然が近くにあるところ!また、串間の人たちが優しく、温かいところ!!



毎月1日は、『教育の日』です。

みんなで、振り返りましょう!!

あたたかい家庭をめざして

家庭で朝のあいさつをしましょう!

あいさつは、脳を活性化させる働きがあるとされ、人間関係構築にも大きな影響をもつものです。朝の「おはよう」からはじまる家族のコミュニケーションで、みんなの未来を大きく変えましょう!!